

Einladung zum Saisonstartevent 2024

Die Spiez Marketing AG lädt herzlich zum Saisonstartevent ein.
Zu den Highlights gehören dieses Jahr spannende Informationen zum Seaside Festival und zum Umbau des Hotel Restaurant Seegarten-Marina.



Strandhotel Belvédère, Spiez

Fotos: Spiez Marketing AG

Die Spiez Marketing AG (SMAG) lanciert zusammen mit den touristischen Partnern in Spiez die Sommersaison 2024. Dieses Jahr mit dabei sind die Organisatoren des Seaside Festivals, welche Sie in die faszinierende Welt der Eventorganisation mitnehmen. Ausserdem hält das Gastgeberpaar vom Hotel Seegarten-Marina nach dem Umbau ihres Restaurants viele spannende Informationen für Sie bereit. Nicht fehlen darf aber auch ein Ausblick auf die Neuerungen im Angebot der Wassersportaktivitäten von Spiez.

Seien Sie also mit dabei beim **Saisonstartevent Spiez am Mittwoch, 03. April 2024, 17 Uhr im Hotel Belvédère** mit anschliessendem Apéro und der Gelegenheit Kontakte zu knüpfen und zu pflegen.

Ziel: Touristische Angebote 2024 zu präsentieren & Partner zu vernetzen.

Der Anlass richtet sich an die Tourismuspartner von Spiez. Das sind Hotels/Restaurants, Kultur- und Sportanbieter, Ferienwohnungsvermieter, Tourismusbüros rund um den See, Gemeinde, Gewerbe, Medien usw. Eingeladen ist auch die Spiezer Bevölkerung nach dem Motto «Ihr seid Botschafter von Spiez!».

Anmeldung erforderlich bis 27. März 2024.

Die Platzzahl ist limitiert.

Direkt mit QR-Code, online via www.spiez.com/saisonstartevent oder 033 655 90 00 / spiez@thunersee.ch.



Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com